

Spendenverdopplungsaktion

Die Bethe-Stiftung (www.bethe-stiftung.de) fördert das NS-Dokumentationszentrum durch eine besondere Aktion: Sie verdoppelt alle zwischen dem 7. September und dem 7. Dezember 2018 eingegangenen Spenden. Einzelspenden bis zu 2.000 Euro und Einnahmen aus Benefizveranstaltungen werden bis zu einem Gesamtbetrag von 75.000 Euro verdoppelt. Das bedeutet, dass auf diese Weise maximal 150.000 Euro erreicht werden können.

Kölner Künstler/innen engagieren sich mit Benefizveranstaltungen.

Auch Sie können doppelt helfen: Durch den Kauf einer Eintrittskarte zu den Veranstaltungen oder durch eine Spende auf das Konto des Vereins EL-DE-Haus:

Sparkasse KölnBonn (IBAN DE03 3705 0198 0008 1922 05)

Stichwort „NS-DOK“.

Die Spenderinnen und Spender werden auf www.nsdok.de namentlich genannt, auf Wunsch auch anonym.

Ein [Spendenbarometer](#) informiert über den Stand der Spendenaktion, erstmals am 21. September 2018.